



# COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Según survey realizado y publicado en un diario, el 74.75 por ciento de los estudiantes del Alma Mater, cree en Dios.

Nunca lo hubiésemos negado. Casi todos los estudiantes universitarios ostentan tales ideas religiosas, se confiesan y también comulgan. Menos con ruedas de molino, desde luego.

x x x

El domingo fué día de visitas en el Hospital de Dementes de Mazorra.

Un individuo que aprovechó la oportunidad para conocer aquel departamento, se detuvo ante una celda donde había un solo recluso y con extrañeza preguntó:

—Y ese que está encerrado ahí ¿quién es?

—¡Bah! —respondió un enfermero—. Es el único ciudadano que tomó en serio la "bola" de que Trujillo iba a invadir a Cuba.

x x x

Hoy, día 10 se celebrará la segunda entrevista de la cual saldrá, según opinan muchos optimistas, la solución del problema nacional creado precisamente, otro diez. El 10 de Marzo.

Quizás por eso un ciudadano que tiene fijada también la fecha de hoy para su matrimonio, haya exclamado con cierta indignación:

—¡Me caso en diez!

En diez de enero, desde luego.

x x x

Los semáforos de la calle 23, desde Infanta hasta el puente funcionan día y noche, a todas horas, con excepción del que se haya colocado en la esquina de L, que por no ser automático, cesa al filo de la media noche, ya que no hay vigilante, que lo maneje.

Esta anomalía, precisamente, puede costar algunos accidentes con trágicos balances.

x x x

El doctor Alberto Ocampo ha dirigido una carta a Batista, proponiéndole que se instituya el Día del Indio.

A primera vista, la proposición parece una enorme guatáquería, pero el doctor Ocampo aleja toda sospecha, agregando que la fecha más apropiada sería la del 2 de febrero, y que fué un día como ese, en 1912, cuando se llevó a cabo el suplicio de Hatuey, que es en definitiva, la figura histórica que se desea homenajear.

Sin embargo, puede ser que Santiaguito Rey o Eusebio Mujal aprovechen la idea, variándole solamente la fecha y en lugar de celebrarse el 2 de febrero propongan que el Día del Indio lo sea el 4 de Septiembre o el 10 de Marzo.

x x x

Según la Academia Nacional de Ciencias italiana, se ha llegado a la conclusión de que el volcán Etna tiene más de sesenta millones de años de antigüedad.

Han quedado, pues, chasqueados los que aseguraban que el Mayor Pozo o sea: el más Justo Luis de los Alcaldes, era mucho más viejo.

x x x

Ayer fué inspeccionado en Columbia por Batista un helicóptero que posee el Ministro de Obras Públicas, señor "Aprendiz de Río", que es como se le dicen en Madrid a los arroyos.

Batista se mostró complacido de las grandes facilidades que brinda dicho helicóptero, pero en cuanto a su uso, seguramente no hará mención para nada en la entrevista que tiene concertada para hoy con el doctor Cosme de la Torre.